

Dänisch-Hallesche Mission

Merckwürdige Nachricht aus Ost-Indien/ Welche Zwey Evangelisch-Lutherische Prediger/ Nahmentlich/ Herr Bartholomäus Ziegenbalg/ Gebürtig von Pulsnitz ...

Zum löblichen Versuch/ Ob nicht dasige angrenzende blinde Heyden einiger massen
Zum Christenthum möchten können angeführet werden: ; Erstlich unterwegs den
30. April 1706 aus Africa von dem ...

Fortsetzung Der Merckwürdigen Nachricht aus Ost-Indien/ Welche Zweene ...
Prediger/ nemlich Herr Heinrich Plütscho/ und Herr Bartholomäus Ziegenbalg ...
gesandt

**Plütschau, Heinrich
Ziegenbalg, Bartholomäus**

Leipzig, 1708

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-42407

Fortsetzung

Der
Merckwürdigen Nachricht
aus Ost-Indien/

Welche
Zweene Evangelisch-Lutherische Prediger /
nemlich

Herr Heinrich Blütscho /

und

Herr Bartholomäus Siegenbalg /

So von

Seiner Königlichen Majestät in
Dennemarck und Norwegen/

Zu denen der Königlichen Dänischen Colonie das
selbst angrenzenden blinden Heyden gesandt/

Zum löblichen Versuch/

Ob nicht dieselbe zum Theil zum Christenthum
möchten durch Gottes Gnade zu bekehren
seyn;

Den 12. Sept. und 7. October 1707. aus Trangebar von der
Küste Coromandel,

Abermahl an einige Prediger in Berlin überschrieben/ und
von diesen/ in aufrichtiger Absicht zum Lobe und zur Ehre Gottes/
zum Druck gegeben.

Mit Königl. Preussischen Allergnädigsten Privilegio.

Leipzig und Frankfurt am Mayn/

Verlegt Joh. Christoph Papen/ Privil. Buchhändler
in Berlin / Anno M D C C. VIII.

Und daselbst in seinem Buch-Laden am Molken-Markt/ unter
Herrn Koppens Hause zu finden.